

地域貢献活動に行ってきました！！

こんにちは！総務部 総務・システムGのI.Yです。

連日、猛暑日が続いていますね。私は、暑さに弱く夏が苦手なんです。

熱中症に気を付けながら、適度な水分補給を摂り厳しい暑さを乗り切りましょう！

6月29日(水)に社会地域貢献活動の一環として、岐阜支社初の試みである部品梱包用のダンボールを活用したクルマの授業を県内の幼稚園で実施しました。

今までは、使用済みダンボールは廃棄(リサイクル)していました。

そこでダンボールの有効活用ができないかと考えた時に、必要とする団体があることを知り、ぜひ使って頂こうと活動がスタートしました。

今回、子供たちとクルマの勉強、クルマの制作、制作したクルマを使った交通安全教室を実施しました。

クルマの授業が始まると、子供たちはダンボールのパーツに絵を描いたり、お菓子の箱や色紙を使って、ダンボールと組み合わせて、ダンボールカーを楽しそうに作っていました。完成すると、クルマの中に入って遊んでいる姿がとても印象的で、将来のクルマファンを作るきっかけになったと思います。



【クルマのお勉強風景】



【ダンボールカー作成】



【交通安全教室】

今回の活動にご協力してくださった幼稚園及び先生方、園児の皆さん、本当にありがとうございました。